

ATTENTION : INTERDIT AUX MAMANS

Coucou les amis, comme je vous l'ai annoncé dans la vidéo, voici de nouveau un peu de travail consacré cette fois à la fête des mamans. Ce serait donc bien que ce soit les papas qui s'en occupent pour que les mamans aient la surprise.

Nous avons essayé de trouver quelque chose à la portée de tous, facilement réalisable avec du matériel simple.

Pensez à faire des photos et des vidéos de vos réalisations et de me les envoyer.

Gros bisous à tous, vous me manquez.

Marie